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昨天上午，记者就此事采
访了市工商局注册科贾科长，
他说，《童星闪烁》栏目是外地
公司在我市设立的项目，按照
相关规定，只要是在我市从事
经营活动，就必须到我市的工
商部门办理营业执照，否则视
为无证经营。

贾科长提醒市民，给孩子

报类似的特训营，为避免遇到
突然关门找不到人的事情出
现，最好先查看组织单位是否
办理过营业执照。

“总公司在外地，一个项目
在市区从事经营活动，现在人去
楼空，我们也找不到人，所以无
法受理类似的投诉。”市工商局
12315申诉举报指挥中心工作人

员说，市民与栏目组委会签订的
有入营章程，章程上有“本栏目
全权委托河南省东润文化传播
有限公司办理相关事宜”，并盖
有该公司的章，所以，市民可以
向公司所在地的工商部门投诉，
针对上述事件中的河南省东润
文化传播有限公司，市民可拨
打0371-12315投诉。

□记者 张静

本报讯“6月份看晚报我才知
道华氏阿炳按摩店关门了，后来向
工商部门投诉后联系上老板，他告
诉我可以持卡到另一家店消费，去
了几次后人家现在说不接收华氏阿
炳的客人。”昨天上午，市民詹先生
致电晚报，反映了他遇到的烦心事
儿。

詹先生说，2013年 11月他在市
区中兴路中州快捷酒店3楼华氏阿
炳健康会所办了一张充值2000元
送1000元的贵宾卡，卡内金额消费
完后，于今年 5 月又往卡里充了
1000元，送500元。得知华氏阿炳
关门后，詹先生通过工商部门提供
的联系方式，与华氏阿炳老板李先
生取得了联系。李先生告诉他，可
以持卡到市区湛南路与诚朴路交叉
口附近的颐生堂推拿店继续消费。

“我到这家店消费了3次，店里有些
师傅以前在阿炳干过，我都认识。
可是 8 月 10 日我又去这家店消费
时，店员称华氏阿炳的卡不能用了，
原因是阿炳的老板不给他们结账，
我卡里的余额还有1000多元，这可
咋办啊？”詹先生说，他现在和华氏
阿炳的老板联系不上。他认为，债
务问题是这两家店之间的事情，和
顾客没有关系。

昨天下午3点多，记者来到市
区诚朴路与湛南路交叉口向西100
米路南的颐生堂推拿店，看到墙上
悬挂的价格表上有颐生堂和阿炳的
字样。一位自称是店长的陈先生告
诉记者，今年6月份华氏阿炳的老
板和颐生堂签了协议，内容为颐生
堂接收华氏阿炳的顾客，每销 1万
元卡额，华氏阿炳的老板向颐生堂
支付4500元现金，每月6日打账。

“从6月份到现在一直没有给
我们打过钱，已经帮他销了十多万
元的卡，刚开始还能和他联系上，
现在已打不通他的电话，所以不再
接收华氏阿炳的客户，俺也不想出
现这样的情况。这几天也有顾客
过来，我们给顾客的解释是到月底
给顾客回复。我们还在和阿炳的
老板联系，看到底怎么解决。”陈先
生说。

随后，记者拨打了詹先生提供
的华氏阿炳老板李先生的电话，一
直无人接听。记者就此事咨询市工
商局12315申诉举报指挥中心工作
人员巴先生，巴先生说，店关门后顾
客和老板联系上时就应提出退款而
不是继续持卡去别家店消费，顾客
之前向工商部门投诉过，现在可将
情况继续向原受理单位反映。如果
涉案金额达到立案标准，顾客也可
联名到公安部门报案。

□记者 杨尊尊

本报讯 市区大众路东段有两
棵行道树折断后压在旁边一棵杨
树上，导致这棵杨树倾斜，三棵树
树枝杂乱交错，不少折断的树枝摇
摇欲坠，附近居民担心存在安全隐
患（本报 8 月 5 日 A6 版曾作报道）。
昨天上午，记者发现这三棵让居民
担心的“危险树”还在。

8月5日，记者采访时因多方询
问未能确定负责单位，最后将此事
反映给市12319数字化城管监督指
挥中心。该指挥中心工作人员在
询问相关单位后回复记者称，这几
棵树的产权单位确实不是市园林
处，不过街道可以向市园林处相关

部门提出申请，待获得砍伐许可后
自行处理。

昨天上午，记者致电市园林
监察大队。工作人员赵女士告
诉记者，他们已经知道此处折断
的树木，并派人前去查看后确定
此树确实影响路人安全。她说
街道工作人员可以到该队以书
面 形 式 说 明 理 由 ，提 出 砍 伐 申
请 ，获 得 城 市 绿 化 树 木 砍 伐 许
可。“不过砍了之后需要按照规
定，在附近的区域补种树木。”赵
女士说。

记者随后联系卫东区建设路
街道办事处主任李先生，他表示将
尽快与市园林监察大队联系，解决
此事。

来电照登

市民李先生昨日来电：市区矿
工路与体育路交叉口东北角快车道
上有一窨井盖破损，存在安全隐患。

市民张先生昨日来电：市区东
环路与建设路交叉口以南商贩占道

经营现象严重，影响通行。

热线回复

市区新华路与南环路交叉口自
东向西的红绿灯不亮，通行不便。

市公安局监管支队交通科工作
人员：正在施工中。

报名参加特训营 课没上完就关门

《童星闪烁》闪人
孩子家长好心烦

□记者 杨岸萌 实习生 张宝文

本报讯 给孩子报名参加一个栏目组办的小主持特训营，课没上完，特训营就
变成了跆拳道俱乐部。8月12日，市民黄女士致电本报反映遇到的烦心事。

黄女士说，她家住市区矿
工路西段，孩子在新华区联盟路
小学上学。今年2月份，她接到
一位自称是《童星闪烁》栏目组
委会工作人员的电话，称孩子在
校期间的一幅画获了奖，他们负
责颁发荣誉证书，让她带孩子到
市区新华路与南环路交叉口附
近栏目组办公室领取证书。

“因为他们说获奖的画是
老师交给他们的，所以我挺相
信，就带着孩子过去了。”黄女
士说，到栏目组办公室后，工
作人员发了一个荣誉证书。

“当时有工作人员说，获得荣
誉证书的孩子有资格报名参
加栏目组办的一个小主持特

训营，我听了介绍感觉参加活
动可以锻炼一下孩子的胆量，
就让孩子参加了面试。隔了
一天栏目组通知让孩子参加
复试，之后收到栏目组委会发
的录取通知书，称孩子被小主
持特训营录取。”

2月 14日，黄女士给《童星
闪烁》栏目组交了 2600 元，给
孩子报名参加特训营。报名
时黄女士的丈夫与栏目组工
作人员签订了一个入营章程，
上面包含特训营的讲课内容、
课时、收费等内容。之后，孩
子每周末上半天课，课程有理
论课和外出主题采访活动。

6月份，栏目组工作人员通

知家长理论课已上完，外出主
题采访活动以后每月一次。但
6、7月份黄女士一直没有接到
上课通知，她便到栏目组办公
的地方查看，发现已变成跆拳道
俱乐部。

“俱乐部的人说他们只是
租《童星闪烁》栏目组的房子，
但与栏目组无关。”黄女士说，
栏目组人去楼空，她给之前经
常联系的老师打电话，人家说
现在不干了，也没办法。

昨天，市民罗女士也致电
本报反映此事，说她去年八九
月份给孩子报名参加《童星闪
烁》栏目组办的特训营，现在课
没上完，特训营就关了门。

课没上完，特训场所突然关门

黄女士向记者提供了栏目
组给孩子发的荣誉证书、录取
通知书、入营章程等。

荣誉证书盖有“中国报道
童星闪烁栏目组”“童星闪烁小
读者期刊编辑部”的章，录取通
知书上盖的则是“童星闪烁栏
目组委会”的章。

而入营章程上面写道，“本
特训营全称为‘中国报道《童
星 闪 烁》栏 目 小 主 持 特 训
营’。《童星闪烁》栏目由中国

报道网发起设立，中国报道社
影视中心联合制作。本栏目全
权委托河南省东润文化传播有
限公司办理相关事宜”。

另外，章程中提到参加小
主持特训营学员班需支付培训
费2600元，开设4门理论课程，
共 12个课时；外出主题采访活
动15次，45个课时。

章程还提到怎样上课，以
及参加特训营的学生的权利
和义务，其中有营员因特殊原

因不能参加课程培训的怎样
退费，但没有提到如果因栏目
方的原因不能上课怎样给学
员退费。

章程的落款为《童星闪烁》
栏目组委会和河南省东润文化
传播有限公司，盖有“童星闪烁
栏目组委会”和“河南省东润文
化传播有限公司合同专用章”。

“我记得很清楚，外出主题
采访活动我孩子就去了4次。”
黄女士说。

“外出主题采访活动15次只进行了4次”

8月12日上午，记者和黄女
士一起来到新华路与南环路交
叉口西 20 米路北《童星闪烁》
栏目组的办公地。

通往办公室的楼梯口、楼
道内、办公室门口还张贴着《童
星闪烁》的广告，有《童星闪烁》
栏目的简介、宣传海报等。而
原先特训营上课的地方已变成
跆拳道训练场地，在屋内一个
柱子上还可以看到《童星闪烁》
的报名流程图。

“我们俱乐部是 6 月份过
来的，我是7月份过来上班的，
对《童星闪烁》了解不多。”跆拳
道俱乐部前台工作人员说，她
只知道跆拳道现在的房子是从
《童星闪烁》栏目组转租过来
的，租的时候给栏目组留有两
间办公室，但她上班一个多月
了也没见有人来过。

“这是《童星闪烁》栏目相关
负责人的电话，你可以给他们打
电话问问。”这位工作人员指着屋

内空调上贴的一张纸说，纸上有
四五个人的电话。

之后记者和黄女士一起找
到了上述工作人员说的给栏目
组留下的两间办公室。透过玻
璃，记者看到办公室里面什么
家具都没有，落满灰尘的地板
上胡乱堆放着《荣誉证书》，栏
目录制报名表、登记表，油漆
桶、宣传横幅等东西。其中《荣
誉证书》与发给黄女士孩子的
一样。

门头还在，里面已变成跆拳道俱乐部

8月12日下午，记者拨打了
《童星闪烁》栏目组负责人的电
话，其中有一位刘姓老师接听
了电话。

刘老师说，他之前在《童星闪
烁》栏目工作，现在已经不干了。
据他所知，《童星闪烁》栏目是河南
省东润文化传播有限公司在平顶
山的一个项目，该公司在郑州市某
工商局注册，项目设在平顶山，工
作人员大部分都是从郑州过来的。

“栏目组主要是录制节目，
搞特训营只是给孩子们社会实
践做个指导，不能算是培训班，又
因为公司在郑州已经注册过了，
所以据我所知，栏目在平顶山教
育部门、工商部门都没有做过备
案、注册。”刘老师说，因为他在公
司干过，所以现在公司有什么事
还会跟他联系，“公司从来没有想
过要停止该项目，但是因为在运
作过程中出现一些问题，现在公

司内部正在协商解决，很快会有
结果，到时候就会给营员一个说
法的，大家不要急”。

刘老师说，负责《童星闪
烁》栏目组的是一位李总，建议
记者与他联系。记者拨打李总
的电话，一直无法接通。

随后，记者请刘老师帮忙，
将记者的电话转交给李总，希
望李总能回复记者。但截至记
者发稿，没有接到任何回复。

“正在协商，很快就会有结果”

只要在市区从事经营必须办营业执照

华氏阿炳老板也“闪”了

顾客求说法 愿你快现身

大众路上三棵“危险树”还在

昨天下午，市区建设路中段市公安局门前，四辆汽车追尾。记者在现
场看到，四车虽然撞在一起但并不严重，没有人员受伤。

本报记者 禹舸 摄

四车追尾


